

Le son d'Amy Winehouse a résonné à Rozoy

05/06/2024

https://veille-presse.regioncentre-valde Loire.fr/mod.php?cc=7oD7iiAgsEvYsx68_9PCRw&id=693577

Samedi 1er juin, dans le cadre de la saison culturelle du Loiret « En scène » mis en place par le Conseil départemental soutenu par la Région Centre-Val de Loire, la communauté de communes des quatre vallées et la commune de Rozoy-le-Vieil, le groupe Kitchen Groovers proposait leur concert hommage à Amy Winehouse « Projet back to Amy ».

Éclaireur du Gâtinais du 05/06/2024

Eclaireur du Gâtinais du 05/06/2024

ROZOY-LE-VIEIL

Le son d'Amy Winehouse a résonné à Rozoy

Samedi 1^{er} juin, dans le cadre de la saison culturelle du Loiret « En scène » mis en place par le Conseil départemental soutenu par la Région Centre-Val de Loire, la communauté de communes des quatre vallées et la commune de Rozoy-le-Vieil, le groupe Kitchen Groovers proposait leur concert hommage à Amy Winehouse « Projet back to Amy ».

Une météo capricieuse

Prévu en premier lieu sur le terrain derrière la salle des fêtes où la scène prêtée par la commune de Courtenay était montée, la météo



Le concert de Kitchen Groovers a enchanté les spectateurs.

s'est chargée de faire rentrer dans la salle. Six musiciens, musiciens et public à l'abri Kéké à la trompette, Greg à

la guitare, Bruno à la basse Phifou, créateur du projet, à la batterie, Nico aux claviers, Willy au saxophone accompagnés par Swann Kaddari au chant, une Amy plus vraie que nature, ont enflammé le public.

Il faut parfois peu de choses pour voir naître une association, un groupe, une idée qui devient un projet. Celui de créer le « projet back to Amy », né d'un simple arrêt au rayon musique d'un supermarché. Phifou a découvert la musique d'Amy Winehouse et l'envie de jouer les morceaux que peu connaissent vraiment.

